



Madame l'IA-DASEN,
Présidente du CHSCTS de l'Orne,

Objet: Alerte sur les risques sanitaires pour les personnels accueillants les enfants de soignants et ceux assurant des permanences pédagogiques physiques.

Madame,

Je tiens à vous alerter sur l'absence de protection suffisante concernant les personnels accueillant les enfants de soignants dans l'Orne.

En effet, ils effectuent ce travail sans masque, sans sur-lunettes de protection, sans charlotte, sans sur-blouse, sans sur-chaussures et dans la plupart des cas sans gel hydro-alcoolique. Pourtant les épidémiologistes et médecins affirment en grand nombre que, sans ces éléments de protection, il y a un risque important d'infection. Ainsi, leur santé et celle de leurs proches est mise en danger.

Quant à la désinfection des locaux, elle doit être effectuée plusieurs fois par jour. Ce n'est pas le cas.

De même, un courrier a été envoyé aux équipes pédagogiques les sollicitant pour mettre en place des permanences pédagogiques physiques dans le cadre de la "continuité pédagogique". Le lendemain, il est leur est expliqué qu'il faut privilégier l'envoi postal. Nous seulement les injonctions, ordres, contre-ordres et « propositions » sont nombreux et sont à même de générer du stress et à commettre des erreurs.

Il est nécessaire que la communication soit claire et qu'aucune instruction n'aille à l'encontre de la protection de la vie de chacun.

Car là encore, lorsque ces permanences sont proposées, aucune réelle mesure de protection n'est mise en place ce qui met en danger les personnels concernés et les usagers. Il est urgent de signifier aux personnels qu'il faut y mettre fin.

Salutations respectueuses.

Laurent CHARLES
SG FSU61
Membre du CHSCTS de l'Orne